

Medienmitteilung

Tertianum Gruppe übernimmt Alters- und Pflegeheimgruppe Reliva AG

Dübendorf, 14. Dezember 2023 – Tertianum übernimmt die Alters- und Pflegeheimgruppe Reliva AG mit Sitz in Zürich mit insgesamt fünf Standorten sowie rund 430 Mitarbeitenden und führt damit den Wachstumskurs konsequent weiter.

Die Reliva Holding AG betreibt unter der Marke «Vivale» in den Kantonen Zürich, Luzern, Bern und Aargau vier Seniorenzentren mit 281 Pflegebetten und 94 Wohnungen, die alle ein durchgängiges Wohn-, Betreuungs- und Pflegeangebot bieten. Unter der Marke «Reliva» betreibt die Unternehmensgruppe zudem das erste in der Schweiz eröffnete Patientenhotel mit 108 Zimmern in Lausanne in enger Zusammenarbeit mit dem Universitätsspital in Lausanne (CHUV). Rund 430 Mitarbeitende sind für Reliva über alle Standorte tätig. Um einen geordneten und gut abgestimmten Übergang zu ermöglichen, erfolgt die vollständige Eingliederung der Reliva AG in die Tertianum Gruppe erst ab 1. Januar 2026.

Harjan Winters, CEO der Reliva AG: «Das Umfeld der Alters- und Pflegeheime steht aktuell in einem grossen Wandel – Innovation und Weiterentwicklung wird zukünftig vor allem in grösseren Netzwerken möglich sein. Wir freuen uns, dass wir mit der Tertianum Gruppe eine geeignete neue Eigentümerin gefunden haben, um gemeinsam in die Zukunft gehen zu können.»

«Die Reliva AG mit ihrem sehr gut abgestimmten Portfolio passt hervorragend zu Tertianum und ergänzt unser bestehendes Angebot ideal. Wir sind überzeugt, dass wir mit dem Team von Reliva gemeinsam einen klaren Mehrwert für unsere bestehenden und zukünftigen Gäste schaffen werden. Wir freuen uns und sind stolz, dass die Reliva AG neu ein Mitglied der Tertianum Gruppe ist», sagt Luca Stäger, CEO Tertianum Gruppe.

Mit dieser Übernahme baut Tertianum seine Marktpräsenz kontinuierlich aus und stärkt seine Stellung als grösster privater Anbieter mit über 95 Betrieben in der ganzen Schweiz aus. Die Akquisition steht im Einklang mit der Strategie von Tertianum, einen konsequenten Wachstumskurs im Kernbereich zu verfolgen.

TERTIANUM

Über die Tertianum Gruppe

Die Tertianum Gruppe engagiert sich als private Dienstleisterin im Bereich Leben, Wohnen und Pflege im Alter. Zur Tertianum Gruppe zählen heute 15 Residenzen und 80 Wohn- und Pflegezentren in der ganzen Schweiz sowie ein Patientenhotel in Lausanne. In über 2600 Appartements und Wohnungen sowie rund 4400 Pflegebetten werden die Gäste der Tertianum Betriebe liebevoll und bedürfnisgerecht betreut. Dabei stehen die Gesundheitsförderung und professionelle Pflege an oberster Stelle. Um das Wohl der Gäste kümmern sich über 6000 Mitarbeitende. Tertianum bildet in ihren Betrieben jedes Jahr rund 500 Lernende in 14 verschiedenen Berufen aus. Seit März 2020 ist die Tertianum Gruppe ein Unternehmen der europaweit aktiven Schweizer Beteiligungsgesellschaft Capvis AG mit Sitz in Baar.

Über Reliva AG

Reliva AG wurde im 2008 von Christoph Glutz, Gabriela Kanitz und Beat Wenger als Start-up gegründet und ist mit fünf Betrieben sowie rund 430 Mitarbeitenden ein mittelgrosses Unternehmen im Schweizer Gesundheitsmarkt. Das bisherige Aktionariat und der Verwaltungsrat setzen sich aus Persönlichkeiten mit langjähriger Erfahrung im nationalen Gesundheitswesen zusammen. Unter der Marke „Reliva“ entwickelt und betreibt die Gesellschaft Patientenhotels. Das erste Patientenhotel der Schweiz mit 108 Zimmern wurde im November 2016 auf dem Campus des Centre hospitalier universitaire vaudois (CHUV) in Lausanne eröffnet. Unter der Marke „Vivale“ entwickelt und betreibt Reliva AG Seniorenzentren in der Deutschschweiz. Die vier Betriebe befinden sich in Emmenbrücke (LU), Orpund (BE), Kirchdorf (AG) und Winterthur (ZH). Sie wurden zwischen 2016 und 2020 eröffnet.

Für weitere Informationen:

Tertianum Gruppe

Frank Nehlig, Leiter Kommunikation & Marketing

+41 43 544 15 11

medien@tertianum.ch

www.tertianum.ch

Reliva AG

Harjan Winters

CEO

+41 44 233 30 00

harjan.winters@reliva.ch

www.reliva.ch